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Ирина ВОЛГИНА

В минувшую пятницу 
в просторном зале 
административно-
бытового корпуса 
№ 3 Балаковской 
АЭС собрались 
необычные гости. 

Традиционно здесь прово-
дятся большие серьезные ме-
роприятия - производствен-
ные конференции и собрания 
персонала станции. На этот 
раз в удобных креслах рас-
положились маленькие участ-
ники события не менее важ-
ного. 

Шестьдесят пять перво-
классников из гимназии № 2 
г. Балаково и девяти сельских 
школ, расположенных на тер-
ритории Натальинского му-
ниципального образования, 
получили от директора атом-
ной станции Виктора Игна-
това добрые напутствия перед 
первым в их жизни учебным 
годом, а их родители - мате-
риальную помощь для под-
готовки детей к школе.

Уже несколько лет под-
ряд Виктор Игоревич, депу-
тат Собрания Балаковского 
муниципального района, на 
территории избирательного 
округа которого расположе-
ны эти учебные заведения, 
проводит благотворительную 
акцию для ребят из малообес-
печенных семей. 

Всем родителям извест-
но, как хлопотно и затратно 

подготовить ребенка к школе. 
Особенно нелегко приходит-
ся тем, кому в силу различ-
ных обстоятельств требуется 
материальная поддержка. И 
каждый год в преддверии Дня 
знаний Виктор Игнатов ока-
зывает такую помощь малы-
шам и их родителям. Обычно 
эта акция проводилась в ин-
формационном центре атом-
ной станции. Но в этом году 
в связи с его реконструкцией 

было принято решение по-
здравить первоклассников 
непосредственно на терри-
тории атомной станции.

…Нарядные ребятишки ря-
дом с заметно волнующимися 
папами и мамами с интересом 
посмотрели фотопрезента-
цию о жизни АЭС, ее людях. 
С восторгом обменивались 
они впечатлениями от уви-
денного на большом экране  и 
от самой окружающей обста-

новки. Еще бы! Многим это 
казалось похожим на какую-
то сказку. И когда к микрофо-
ну подошел директор атом-
ной станции, зал встретил его 
дружными аплодисментами.

- Ребята, вы делаете пер-
вый самостоятельный шаг в 
своей жизни, - сказал Виктор 
Игоревич. - От того, как вы 
будете учиться, зависит вся 
дальнейшая жизнь. И перед 
родителями тоже стоит очень 

важная задача - помочь своим 
детям в нелегком деле овла-
дения знаниями. В добрый 
путь!

Каждому малышу он по-
жал руку и каждому что-то 
негромко пожелал. А роди-
тели от чистого сердца бла-
годарили своего депутата за 
оказанную материальную по-
мощь, за внимание.

Не смогла сдержать эмоций 
и Юлия Трашенок, мама се-
милетней Виктории, малень-
кой гимназистки: «Мы бла-
годарны Балаковской АЭС 
и лично Виктору Игоревичу 
за поддержку, за устроенный 
красивый праздник. Нашим 
детям наверняка запомнится 
этот необыкновенный день 
надолго, ведь сам директор 
атомной станции поздравлял 
каждого из ребят! Впечатле-
ния нас переполняют, это как 
старт для дальнейших дости-
жений!». Не менее трогатель-
ной была благодарность от 
самих малышей, они прочи-
тали специально выученные 
к этому дню стихи, немного 
сбиваясь от волнения. Мамы 
подсказывали забытые строч-
ки, а зал одобрительно под-
бадривал, хлопая в ладоши.

Уже выйдя на улицу, где ре-
бят и их родителей поджидали 
комфортабельные автобусы, 
малыши продолжали весело, 
по-детски непосредственно 
обсуждать праздник. Ведь 
именно праздником стал для 
них этот незабываемый день!

На правах рекламы.

 ■ ЛЮДИ ДЕЛА

Первоклассники в гостях у АЭС
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Директор Балаковской АЭС Виктор Игнатов поздравил первоклашек с Днем знаний.Директор Балаковской АЭС Виктор Игнатов поздравил первоклашек с Днем знаний.

Вера ШАРАБАНДОВА

Торжественная линейка, 
посвященная Дню знаний 
и началу учебного года, 
прошла в Саратовской 
государственной юридической 
академии 1 сентября

Поздравить три с половиной тысячи 
первокурсников, а именно столько вы-
пускников школ поступили в этом году в 
академию, приехали вице-губернатор Сара-
товской области Денис Фадеев,  главный 
федеральный инспектор по Саратовской 
области Марина Алешина, заместитель 
председателя Саратовской областной 
Думы Александр Сундеев, председатель 
думского комитета по культуре, обществен-
ным отношениям, спорту, делам молодежи 
и информационной политике Владимир 

Писарюк, прокурор Саратовской обла-
сти Владимир Степанов, начальник Глав-
ного управления МВД РФ Сергей Аренин, 
представители правоохранительных и си-
ловых структур, общественных организа-
ций,  профессорско-преподавательского 
состава академии.  

По традиции первые слова напутствия 
студентам произнес ректор Саратовской 
государственной юридической академии, 
профессор, депутат Саратовской област-
ной Думы Сергей Суровов:

- Сегодня наша академия в восемьдесят 
третий раз принимает первокурсников. В 
1931 году первого сентября набиралась 
всего лишь одна группа студентов первого 
курса, 25 человек. Сегодня вас уже более 
трех с половиной тысяч. Мне хотелось 
бы особо поздравить вас: вы вступаете 
в новую жизнь, становитесь студентами 
Саратовской государственной юридиче-

ской академии. И мы постарались многое 
сделать для того, чтобы учеба проходила 
как можно более комфортно и ваши стрем-
ления были бы в полной мере учтены. 

И действительно, только из последних 
событий: совсем недавно начал работу по-
строенный в рамках федерального проекта 
партии «Единая Россия» «500 бассейнов» 
уникальный водный Дворец спорта, оснащен-
ный современной аппаратурой, к весне 2015 
года руководство СГЮА планирует закончить 
строительство малосемейного общежития.

Академия растет и развивается, откры-
ваются новые специальности. Сегодня в 
структуру Саратовской государственной 
юридической академии входят шесть инсти-
тутов, институт второго высшего и дополни-
тельного профессионального образования, 
факультет заочного и вечернего обучения, 
Колледж экономики, права и сервиса - со-
всем юное структурное образование. В 
СГЮА работает три филиала, 44 кафедры. 

Любителей спорта ждут 32 спортивные 
секции академии, два прекрасных ФОКа 
с несколькими спортивными залами и 
уникальным оборудованием для занятий 
альпинизмом,  бассейн. Если вы - твор-
ческая натура, можете проявить себя в 

студенческом театре, художественной 
самодеятельности, стать ведущим прак-
тически профессионального телевидения 
СГЮА «StudMotion» или блеснуть талантом 
на «оскароносной» «Студенческой весне».

Впрочем, все это будет потом, а пока 
первокурсники просто счастливы тем, что 
стали «академистами», что им повезло 
учиться в одном из сильнейших юридиче-
ских вузов страны. И, наверное, поэтому 
так волнуется студентка Института пра-
воохранительной деятельности Виктория 
Андрусенко, выступающая с ответным 
словом и от имени всех студентов перво-
го курса пообещавшая в будущем стать 
достойными продолжателями традиций 
академии.

И все-таки они особенные, не такие, как 
все. И ответственность, которую они пока 
не осознают, будет особая - в масштабах 
страны. И это прекрасно понимают те, кто 
будет учить их закону и справедливости, 
мыслить гораздо шире границ учебников, 
- преподаватели и руководство СГЮА.

Всем первокурсникам ректор СГЮА по-
желал отличной учебы и выразил уверен-
ность, что вручение дипломов через не-
сколько лет пройдет в таком же составе.

В ТЕМУ
«Сегодня каждый из вас шагнет на ступеньку выше, к новым знаниям и 

уникальным возможностям. Для многих студенческие годы станут отправ-
ной точкой на пути к творческой, спортивной, общественной деятельности. 
Вам выпала честь учиться в Саратове, где действует одна из старейших и 
сильнейших академических школ страны. Совсем скоро сегодняшнему поколе-
нию студентов предстоит взять на себя ответственность за благополучие 
нашего региона и огромной страны. Умения и навыки, энергия молодости и 
новаторский подход к решению важнейших задач современности станут за-
логом успеха в любых начинаниях». 

(Из поздравления губернатора Саратовской области 
Валерия Радаева.) 

Новый учебный год в академии встречают с искренней радостью.

Продолжатели славных традиций


